

## Accessibilité : Implantation d'une nouvelle signalétique au sol pour l'accès PMR du métro



Soucieux de rendre le voyage fluide et autonome à tous, Tisséo-SMTC a déployé en 2016, un portillon billettique ergonomique afin d'améliorer le dispositif d'accès et de sortie du métro aux personnes à mobilité réduite (PMR). Ces portillons PMR sont dotés dès aujourd'hui d'une nouvelle signalétique au sol afin d'en dédier l'accès aux seules personnes à mobilité réduite. Cette mesure incitative invite les autres usagers à respecter les consignes d'accès réservé.

### Une signalétique renforcée dans chaque station



Des adhésifs « **Accès réservé** » sont positionnés sur le sol devant chaque entrée et sortie des portillons PMR du réseau métro. Largement dimensionnés et bien contrastés, ces 84 adhésifs sont déployés dans les 38 stations de métro des lignes A et B.

L'objectif de l'implantation de cette nouvelle signalétique est de réserver les passages accessibles aux seules personnes concernées, à savoir :

- les personnes en fauteuil roulant,
- les personnes avec poussettes,
- les personnes avec bagages encombrants,
- les personnes accompagnées d'un chien guide
- et d'un point de vue général les personnes à mobilité réduite n'étant pas en mesure d'emprunter les autres accès, du fait de leur handicap.

Cette action sur l'ensemble du réseau métro est le fruit d'une concertation avec les associations membres de la Commission Accessibilité du Réseau Urbain Tisséo (CARUT).